

AHC Alt-Herren-Club AR Speicher

Flecken 2 9042 Speicher / Telefon: 071 344 24 53 / 079 730 13 69 / E-mail: p.u.langenauer@bluewin.ch www.altherrenclub.ch

Liebe Kollegen

Vor dem Alten Silvester darf man sich im Appenzellerland mit gutem Gewissen noch ein gutes neues Jahr wünschen. Zuversicht, Freude aber auch viele unterhaltsame Stunden im Kreise des AHC soll euch das kommende Jahr bringen. Und was wir alle brauchen können: gute Gesundheit.



Buebe-Silvesterchläuse Speicher 31.12. 2021

Ja, die Pandemie wird uns auch im neuen Jahr zu schaffen machen. Die neusten Entwicklungen deuten in nächster Zeit kaum auf Entspannung. Die neue, sich rasant verbreitende Virusvariante macht uns auf verschiedensten Ebenen ernsthafte Probleme. Täglich werden wir durch die Medien über neue Erkenntnisse informiert. In der Schweiz versucht man eine Gratwanderung zwischen Restriktionen und persönlichen Freiheiten zu finden, wobei wir mit den verordneten Massnahmen nicht allzu schlecht gefahren sind. Und trotzdem, die Ansteckungen sind weiterhin sehr hoch. Bedenklich ist, dass Ansteckungen trotz durchgemachter Covid-Erkrankung und Impfungen möglich sind. Mit der dritten Impfung kann man, so scheint es, schwerwiegende Erkrankungen vermeiden. Und trotzdem, eine Ansteckung ist weiterhin mit Risiken verbunden. Leider ist es so, dass vor allem ältere Menschen auch weiterhin die notwendige Vorsicht walten lassen müssen.

Die äusserst unsichere Entwicklung betrifft auch den AHC. Der Vorstand hat sich letzte Woche zu einer ausserordentlichen Sitzung getroffen. Wie sollen wir in nächster Zeit das Vereinsleben gestalten? Das Organisieren von Veranstaltungen und Aktivitäten ist sehr kompliziert. Einerseits will und kann ein Teil der Mitglieder keine grösseren Veranstaltungen besuchen, andererseits ist es für den Vorstand sehr schwierig, ein Programm zusammenzustellen, wenn jede Durchführung mit einem grossen Fragezeichen verbunden ist. Den Neujahrs-Apéro, bereits aufgegleist, hat der Vorstand aus bekannten Gründen abgesagt. Vorgesehene Veranstaltungen müssen wir wohl oder übel absagen. Betriebsbesichtigungen sind ebenfalls nicht möglich. Der Vorstand hat daher Folgendes beschlossen:

Bis zur Hauptversammlung vom **Mittwoch, den 23. März 2022**, werden wir aus Rücksicht auf die epidemische Lage keine Veranstaltungen durchführen. Bereits angesagte Veranstaltungen werden so weit als möglich auf später verschoben. Wir hoffen aber, dass wir im Frühjahr endlich wieder im normalen Rahmen die Vereinstätigkeit aufnehmen können. Dem Vorstand ist der Entscheid nicht leicht gefallen, und er bittet euch um Verständnis.

Mit den allerbesten Wünschen fürs kommende Jahr

Im Namen des Vorstandes
Peter Langenauer